

P r e s s e m i t t e i l u n g

Doppelter Abschluss in Gmunden – zwei Klassen freuen sich über ihr Diplom der Pflegefachassistenz an der GuKPS Gmunden

GMUNDEN. Ende September 2023 erhielten insgesamt 30 AbsolventInnen der Pflegefachassistenz ihr Diplom an der Schule für Gesundheits- und Krankenpflege Gmunden. Während eine Klasse ihre Ausbildung in Vollzeit absolviert hatte, nutzte die zweite Klasse erfolgreich die Möglichkeit der Ausbildung in Teilzeit.

Insgesamt schlossen in beiden Klassen 28 Damen und zwei Herrn die Ausbildung an der Schule für Gesundheits- und Krankenpflege (GuKPS) Gmunden zur/zum Pflegefachassistentin/Pflegefachassistent (PFA) ab. Und das mit einer besonders erfreulichen Erfolgsbilanz: Acht der DiplomandInnen dürfen sich über einen „ausgezeichneten Erfolg“ freuen, 18 über einen „guten Erfolg“.

Im feierlichen Rahmen wurden, nach einem kurzen Rückblick auf die zwei Ausbildungsjahre, die PFA-Diplome durch den Direktor der Schulen am Salzkammergut Klinikum, Mag. Franz Stadlmann, MBA, der Standortleiterin der GuKPS Gmunden Doris Reischenböck, MHPE und den beiden Klassenvorständinnen Mag.^a Maria Kaltenbrunner, MBA sowie Marie-Christin Gerhardinger MHPE überreicht.

Tolle Verstärkung für das Salzkammergut Klinikum

Nach dem Abschluss verstärken 22 der AbsolventInnen das Pflorgeteam am Salzkammergut-Klinikum Gmunden bzw. Vöcklabruck; die restlichen AbsolventInnen starten in unterschiedlichen Seniorenheimen bzw. Rehabilitationseinrichtungen ins Berufsleben, bzw. starten an der FH Gesundheitsberufe in Vöcklabruck mit dem Bachelor-Studium Gesundheits- und Krankenpflege (Einstieg in das 3. Semester).

Wenn auch Sie Interesse an der Pflegefachassistenz-Ausbildung haben, dann bewerben Sie sich am besten gleich. Denn **bis 13. Oktober 2023** besteht noch die Möglichkeit, sich für den Einstieg ins zweite Ausbildungsjahr der PFA in Bad Ischl zu bewerben. Außerdem läuft noch bis 8. Dezember 2023 bzw. 1. Februar 2024 die **Bewerbungsphase** für die Ausbildung zur Pflegefachassistenz in Teilzeit (in Gmunden und Vöcklabruck). Für junge Pflegeinteressierte startet bereits die Bewerbungszeit für Ausbildung Pflegestarter*innen in Gmunden.

Mehr dazu auf www.oog.at/pflegeausbildung

Gmunden, am 5. Oktober 2023

Bildtext 1: Die AbsolventInnen der Schule für Gesundheits- und Krankenpflege Gmunden, die ihre Ausbildung in Vollzeit abgelegt haben, mit ihren GratulantInnen.

Bildtext 2: Die glücklichen Absolventinnen der Teilzeit-Ausbildung zur PFA in Gmunden.

Fotocredit: OÖG, honorarfrei

Kurzfassung

Ende September 2023 erhielten insgesamt 30 AbsolventInnen der Pflegefachassistenz ihr Diplom an der Schule für Gesundheits- und Krankenpflege Gmunden. Während eine Klasse ihre Ausbildung in Vollzeit absolviert hatte, nutzte die zweite Klasse erfolgreich die Möglichkeit der Ausbildung in Teilzeit. Insgesamt schlossen in beiden Klassen 28 Damen und zwei Herrn die Ausbildung an der Schule für Gesundheits- und Krankenpflege (GuKPS) Gmunden zur/zum Pflegefachassistentin/Pflegefachassistent (PFA) ab. Und das mit einer besonders erfreulichen Erfolgsbilanz: Acht der DiplomandInnen dürfen sich über einen „ausgezeichneten Erfolg“ freuen, 18 über einen „guten Erfolg“. Die neuen KollegInnen sind eine tolle Verstärkung für das Salzkammergut Klinikum, denn nach dem Abschluss verstärken 22 der AbsolventInnen das Pflegeteam am Salzkammergut-Klinikum Gmunden bzw. Vöcklabruck.

Rückfragen bitte an:

Sabine Sturmberger

PR & Kommunikation

Tel.: 05 055460-20450, Mobil: 0664/ 888 91 444

E-Mail: sabine.sturmberger@oöeg.at